

Herrn
Oberbürgermeister Tobias Eschenbacher
Stadtverwaltung Freising
Obere Hauptstr. 2
85354 Freising

Freising, 02.12.2019

**Antrag:
Einseitiges Halteverbot und Anliegerzone in der Weinmillerstraße am Steincenter**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eschenbacher,

Anlieger des SteinParks ärgern sich seit geraumer Zeit über Autofahrer, die ihre Fahrzeuge im Wohngebiet direkt vor dem Steincenter abstellen, damit regelmäßig die Durchfahrt in der Weinmillerstraße erschweren oder sogar Feuerwehrezufahrten blockieren und das, obwohl im Parkhaus des Steincenters genügend Parkplätze kostenfrei vorhanden sind. Auch am Rande des Wohngebiets führen wild dauerparkende Lastwägen und Busse zu Beeinträchtigungen. Durch den begonnenen Neubau der Steinparkschulen und die damit verbundenen Straßenbauarbeiten habe sich die Situation massiv verschärft. Aktuell ist die Weinmillerstraße nur von Norden her bis zur Carl-Dettenhofer-Straße befahrbar. Die Befahrung der Carl-Dettenhofer-Straße ist nur einspurig möglich. Insgesamt ist die Straßensituation lt. Anwohner dadurch sehr beengt. Auch für Feuerwehr, Rettungskräfte und Müllabfuhr sei an manchen Tagen kein Durchkommen mehr.

Als dringend notwendig wird daher in einem 1. Schritt die Einrichtung eines einseitigen Halteverbotes in der Weinmillerstraße während der Baustellenphase gefordert. Als langfristige Lösung wird in einem 2. Schritt gefordert, den gesamten SteinPark zur Anliegerzone zu erklären, um eine Durchfahrt nur noch für Anlieger-, Besuchs- und Lieferverkehr zu ermöglichen. Damit könne nicht nur dem jetzigen Park-Chaos ein Riegel vorgeschoben werden, sondern auch verhindert werden, dass die Weinmillerstraße nach Fertigstellung der Steinparkschulen zur Ausweichstrecke werde.

Vielen Dank und beste Grüße,

Dr. Peter Geiger

CSU-Fraktionsvorsitzender und die CSU-Fraktion